



Investigo sobre EL UNIVERSO Y EL SISTEMA SOLAR

Como vamos a iniciar el nuevo tema sobre EL UNIVERSO Y EL SISTEMA SOLAR sería muy conveniente que lo hiciésemos comenzando por preguntarnos qué sabemos y qué queremos saber.

Para ello, lo mejor es buscar respuestas a nuestras preguntas. Después, ya en clase, las discutiremos y las ampliaremos con los contenidos del tema.

Ahí van algunas propuestas, como sugerencia, para que comiences tu viaje por El Universo.

1. ¿Qué es el Universo?
2. ¿A qué llamamos Sistema Solar?
3. ¿Cómo actúan los planetas que forman el Sistema Solar?
4. ¿En qué se diferencian unos planetas de otros?
5. ¿Hay más “soles” en el Universo?
6. ¿Tiene nuestro planeta unas características especiales? ¿Cuáles?
7. ¿Qué sabes de La Luna?
8. Ya en La Tierra, ¿Qué capas tiene nuestro planeta?
9. Dinos por qué se le llama a La Tierra el Planeta azul.
10. El 20 de julio de 1969 el hombre puso, por vez primera, su pie en La Luna. Busca información sobre este hecho.
11. Cualquier otra cuestión que quieras, puedes plantearla; será bienvenida.